

Unterrichtsbetrieb ab Mai

Testung und Corona

Alle Schülerinnen und Schüler im Präsenzunterricht testen sich 2mal pro Woche.

"Die Teilnahme am Unterricht kann nur mit einem negativen Testergebnis stattfinden", betonte Söder. Laut ihm ist das Ziel, das "Gemeinschaftserlebnis Schule" zu schützen.

Variante A: Test außerhalb der Schule

Sie machen bevor Sie zur Schule kommen einen Test und bringen das negative Testergebnis mit. (Abgabe bei der Schulleitung oder im Sekretariat). Es muss ein PCR- oder POC-Antigen-Schnelltest sein, **ein zuhause durchgeführter Selbsttest reicht NICHT!** Er darf nicht älter als 24 bzw. 48 Stunden sein (Inzidenz über bzw. unter 100).

Variante B: Durchführung in der Schule (kostenlos!)

Die Selbsttests werden in der ersten Stunde (oder in der nullten Stunde im Förderunterricht) im Klassenzimmer durchgeführt. Die Selbsttests sind einfach, ohne Risiko und ohne Schmerzen durchzuführen. Die Lehrkräfte unterstützen Sie, wenn Sie Hilfe brauchen, aber den Test führen Sie selbst durch.

Umgang mit Testergebnissen: Sollten Sie ein positives Testergebnis bekommen, teilen Sie das bitte der anwesenden Lehrkraft bzw. der Schulleitung mit. Dann verlassen Sie die Schule, gehen nach Hause und verständigen das Gesundheitsamt an Ihrem Wohnort. Die Schulleitung informiert das Gesundheitsamt in München.

Ein positives Selbsttestergebnis bedeutet nicht automatisch, dass Sie Corona haben!

Deshalb wird das örtliche Gesundheitsamt einen PCR-Test anordnen, um das Testergebnis zu überprüfen. Ein erneuter Schulbesuch ist erst nach einem negativen PCR-Test möglich.

Präsenzunterricht / Distanzunterricht

Für die Schüler*innen im Präsenzunterricht besteht weiterhin Maskenpflicht auf dem Schulgelände und im Unterricht. Weitere schon bekannte Regeln zum Schutz vor Corona gelten weiterhin.

(AHA-regeln, Pausenregelung, Regelung zum Unterrichtschluss etc.)

Welche Klassen wann in den Präsenzunterricht kommen dürfen finden Sie im Kurs FAS_B auf Mebis und auf der Startseite der HP.

Grundsätzlich stellt jede Lehrkraft weiterhin die Tages- und Wochenpläne inklusive Arbeitsaufträge und dazu benötigtes Material in die jeweiligen Kurse auf Mebis. Diejenigen Schüler*innen, die aus unterschiedlichen Gründen nicht zum Präsenzunterricht kommen können oder dürfen, haben somit weiterhin die Möglichkeit haben am Unterricht teilzunehmen.

Die erledigten Arbeitsaufträge senden die Schüler*innen den jeweiligen Lehrkräften zur Korrektur.

Bei Fragen wenden sich die Schüler*innen an die jeweiligen Lehrkräfte. (Kontaktmöglichkeiten in Mebis Kurs FAS_B)

Der reine Distanzunterricht findet wie gewohnt zu den jeweiligen Unterrichtszeiten in Mebis, Mebis in Echtzeit in Kombination mit dem Messenger, einer Videokonferenz, mit Unterrichtsvideos oder einer Kombination statt, je nachdem was die Lehrkräfte kommuniziert haben und kommunizieren. (siehe dazu auch Distanzunterricht 2021 Übersicht)

Datum: 04.05.2021
Telefon: 089/18975951
Email: kirsten.fabritius@muenchen.de

Referat für
Bildung und Sport
Städtische Franz-Auweck-Abendschule,
Abendrealschule für Berufstätige

Erreichbarkeit Verwaltung

Das Sekretariat ist Montag – Freitag 11.00 – 19.00 Uhr telefonisch erreichbar. Frau Kaltenbrunner kümmert sich um alle Anliegen und steht mit der Schulleitung in engem Kontakt, um sie über alles zu informieren und falls Absprachen nötig sind.

Frau Fabritius (Schulleiterin) ist Montag – Freitag von 09.00 – 17.00 Uhr (bis zum Unterricht) erreichbar.
Die Kontaktdaten sind auf der HP zu finden: www.fas.musin.de